

PRESSE-INFORMATION

Kevin Rice tritt von seinem Amt als Design Direktor bei Mazda Europa zurück

- Kevin Rice verlässt nach fünf Jahren das Unternehmen
- Als Design Direktor maßgeblich zum Erfolg von Mazda in Europa beigetragen
- Ein Nachfolger wird noch bekannt gegeben

Leverkusen, 23. August 2018: Mazda Motor Europe hat heute bekannt gegeben, dass Kevin Rice, Design Direktor für Europa, das Unternehmen nach fünf Jahren verlässt, um eine Karriere außerhalb von Mazda zu verfolgen.

"Als Teil der globalen Mazda Designer hat Kevin ein Team in Europa geleitet, das maßgeblich zum Erfolg unseres Geschäfts beigetragen hat. Wir werden seine Energie und Leidenschaft vermissen und wünschen ihm für die nächste Etappe seiner Karriere viel Erfolg", sagte Jeff Guyton, Präsident von Mazda Motor Europe.

Unter der Führung von Kevin Rice in Europa hat Mazda seine Einzigartigkeit im Automobildesign deutlich gestärkt und ausgebaut. Mazda wird zum frühestmöglichen Zeitpunkt einen Nachfolger von Kevin Rice bekannt geben.

Auskunft erteilt:
Annika Heisler, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation
+49.(0)2173.943.303 | aheisler@mazda.de